

若穂 WAKAHO

江戸崎中学校 学校だより第8号

発行日：令和6年12月24日

生徒数：302名

文責：教頭（森田）

令和6年も残りわずか 飛躍の令和7年にしましょう

いよいよ明日から冬休みとなります。子供たちにとっては楽しみな長期休業になると思いますが、1年間を締めくくり、新年に向けて夢や目標を立てる節目の期間でもあります。今後の期待や頑張る目標をお子様と話し合っていたきたいと思います。充実した冬休みになるように職員一同願っています。よいお年をお迎えください。

【学校長より（冬休み前集会から）】

明日から冬休みに入るにあたって、みなさんに2つお話ししたいと思います。

1つ目は「新しい年の目標を設定する」ということです。今までの自分を振り返り、1年後の自分や中学卒業後の自分、あるいは将来の自分の姿をイメージし、令和7年に取り組むべき新たな目標を考えてほしいと思います。未来の自分の姿がはっきりイメージできない人も、こうなりたいという自分の「思い」を大切に目標を設定してみてください。そして、その目標をしっかりと言葉に表し、強く意識できるようにしてください。目標をもち、それを強く意識することが大切です。皆さんが自己実現に向けて、新たな挑戦への一歩を踏み出せることを、大いに期待しています。

2つ目は「年末・年始を含む冬休みを有意義に過ごす」ということです。具体的に言うと、貴重な時間を大切に使うしてほしいということです。時間の流れは、全ての人間に平等です。クリスマスや正月を楽しむのもよし、勉強や体力づくりに時間を使うのもよし、趣味に没頭するのもよいかと思います。大切なのは『周囲に流されず、自分の意思で時間の使い方を考えてほしい』ということです。自分が何をしたいのか、また何をすべきなのか、皆さんにとって一番よい時間の使い方を考えてみてください。よろしくお願いいたします。

最後になりますが、事件や事故の被害者や加害者に絶対にならないよう、正しい判断を大切に過ごしてください。何か困ったときには一人で悩まず、必ず周囲の大人に相談してください。充実した冬休みを送り、令和7年1月8日にみなさんが元気に登校してくることを楽しみに待っています。

江戸崎総合高校との交流

12月12・13日に江戸崎総合高等学校出前授業が行われ、本校の卒業生（高校2・3年生）も大勢訪れていました。学校としても成長した卒業生の姿を見られるのは大変貴重で、楽しみにしている活動の一つです。

今年度も福祉系とメカニカルテクノ系に分かれて、安全な車いすの操作方法やエンジンの構造について学びました。車いすを操作する中で、一番大切なのは「お年寄りの気持ちに寄り添う」ことだそうです。エンジンは「みんなの命を預かっているもの」だそうです。短い時間でしたが、貴重な体験ができたようです。



臨時生徒総会(11/25)を行いました

生徒会本部役員を中心に「学校の決まりの見直し」を行い、11月25日の臨時生徒総会で、学校長より承認をいただきました。

現在は、『自分たちで考え、話し合い、そして行動することで、よりよい社会や集団をつくり上げる』自治的な活動が求められています。今回の生徒会による「学校の決まりの見直し」は、まさに生徒による自治的な活動であったと思います。今回見直された学校の決まりは右の通りです。

【学校の決まりの見直し】

I 女服装について（女子）

(1) 白のブラウス（半袖可）を着用する。

③第一ボタンは、外してもよい。ただし、式典の時には全て閉めるものとする。

現行に③を追加

令和6・7年度 生徒会役員が決まりました

1週間の選挙活動期間（11/26～11/29）を経て12月2日に立会演説会が行われ、令和6・7年度の生徒会役員が決定しました。そして12月9日に生徒会役員任命式において学校長より任命書が手渡され、新生徒会が動き出しました。

【令和6・7年度生徒会役員】

生徒会長	さん	(2年)
副会長	さん	(2年)
	さん	(1年)
役員	さん	(2年)
	さん	(1年)
	さん	(1年)



生徒会の呼びかけで厳粛な雰囲気の中での任命式になりました。

いじめ未然防止フォーラムを行いました

12月19日に新旧生徒会主催のいじめ防止フォーラムを行いました。1～3年の混合グループを編成し、グループエンカウンターを行いました。現在は、いじめ問題については「未然防止」が重視されています。今回の活動を、「よりよい人間関係をつくるためにはどうすればいいのか」を考えるきっかけにしてほしいと考えます。



【シンクロじゃんけん】



【ひたすらじゃんけん】



【はぐれじゃんけん】



【増殖自己紹介】



【ちくちく・ふわふわ言葉】



【振り返り】